

Sanierung der Horstplattform



© Julia Kropfberger

Um die Horstplattform am Rand des Naturschutzgebiets Koaserin für vorbei ziehende Weißstörche im kommenden Frühling besonders ansprechend zu machen, wurde das Nest im August 2019 vom Naturschutzbund-Praktikanten Jonas mit Zweigen und Reisig gemütlich ausgepolstert.

Der Naturschutzbund hofft nun auf eine Storchbrut im kommenden Frühjahr.

Vielen herzlichen Dank an die Stadtgemeinde Peuerbach für die Bereitstellung des Hebekrans!

[Zurück](#)